

## Pequeños agricultores recibieron bonos de riego por \$ 5.600 millones

**APOYO.** En la ocasión, también se anunció que el tranque Coihueco será nombrado "Fernando May" en reconocimiento a trayectoria y aporte del reconocido agricultor.

Un total de \$5.600 millones recibieron por concepto de bonos para riego pequeños y medianos agricultores comprometidos con la eficiencia hídrica, lo que les permitirá el desarrollo de 71 proyectos.

"Estamos felices por haber celebrado junto a las organizaciones de regantes de Ñuble y agricultoras y agricultores de esta región, quienes recibieron bonos por

5.600 millones de pesos para mejorar su riego. Además, felices de haber podido homenajear a un agricultor ícono y precursor del riego de esta región, como lo es don Fernando May Colvin", señaló el director ejecutivo de la CNR, Wilson Ureta.

Wilson Ureta puntualizó que "los pronósticos meteorológicos, la cantidad de nieve, los caudales disponibles y la infraestructura de riego

repuesta en conjunto entre los regantes y la CNR, hacen ver el panorama de esta temporada de riego de manera optimista".

En tanto el seremi de Agricultura, Antonio Arriagada señaló que, "esta celebración ya se ha convertido en una tradición de las organizaciones de regantes de la región. Para el ministerio de Agricultura es muy importante que a través de la CNR se

celebre la temporada de riego, la cual se prevé sin vicisitudes y cada año con mejor infraestructura para un mejor desarrollo agrícola de nuestra región".

A su vez, Carlos Chandía, en su último día como alcalde de Coihueco, anunció que el consejo municipal aprobó el inicio de los trámites para rebautizar el tranque Coihueco, con el nombre de Fernando May Colvin, "desde hoy



PEQUEÑOS Y MEDIANOS AGRICULTORES RECIBIERON BONO PARA RIEGO.

para nosotros este tranque no se llama más Tranque Coihueco, sino que llevará el nombre de Fernando May,

por el invaluable aporte al riego y a la agricultura de nuestra comuna de Coihueco y de la región de Ñuble".